

Solidarität mit Kerem

<https://www.facebook.com/notes/marxistische-studierende-z%C3%BCrich/solidarit%C3%A4t-mit-kerem/1156253277792263>



Solidarität mit Kerem

[Marxistische Studierende Zürich · Donnerstag, 17. November 2016](#)

Die Marxistischen Studierenden Zürich (MSZ) erklären Kerem Schamberger ihre volle Solidarität. Wir erachten gesellschaftliches Engagement in diesen schwierigen Zeiten als unabdingbar. Die Verbindung von revolutionärer Theorie und Praxis erachten wir als den Kern kritischer Wissenschaft. Dass die Anstellung eines politischen Aktivisten an der Universität vom Staat sabotiert wird, ist für uns völlig inakzeptabel. Gleichzeitig ist dies ein

Ausdruck der fortwährenden Krise dieses Systems. Einem System, dass sich nur nach dem Profit und der Macht einiger weniger richtet, während die grosse Mehrheit durch Kriege, Ausbeutung, Rassismus und Sexismus darunter leidet. Dagegen engagiert sich Kerem, dafür wird er vom deutschen Verfassungsschutz bestraft, und dafür verdient er unsere Anerkennung und Unterstützung.

Wir fordern:

- Die sofortige Anstellung Kerem Schambergers an der Ludwig-Maximilians-Universität München
- Die sofortige Aufhebung des Verfassungsschutzartikels
- Die Abschaffung des Verfassungs- bzw. Staatsschutzes in Deutschland wie in der Schweiz